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Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta
e dois minutos, na sala virtual do aplica<vo Microso= Teams, reuniram-se, sob a presidência
do Diretor da UnED, Saulo San<ago Bohrer, os membros do Conselho Diretor desta Unidade
Educacional, sendo membros natos: Rebeca Cardozo Coelho, Chris<ane Rocha Pereira,
Patrícia Haryella Aman<no Manso, Beatriz Mar<ns Teixeira, Alexandre Luiz Pereira e Cris<ano
Fuschilo; membros eleitos <tulares: Dayanne Fernandes Amaral, Paulo Sérgio Rosa Fernandes
e Luciana Ferrari Espíndola Cabral; membros eleitos suplentes: Ana Carolina Ferraz dos
Santos e Edimando Pinheiro Cordeiro. Desta forma, foi cons<tuído o quórum exigido pelo
ar<go dezesseis do Regimento Geral do Conselho da unidade do Sistema Cefet/RJ, conforme
Resolução CODIR 68/2024. Pauta proposta: 1) Aprovação da ata da 4ª reunião ordinária de1) Aprovação da ata da 4ª reunião ordinária de
2024; 2) Aprovação da ata da 4ª reunião extraordinária de 2024; 3) Comunicação sobre a2024; 2) Aprovação da ata da 4ª reunião extraordinária de 2024; 3) Comunicação sobre a
atualização do regulamento do CONPUS; 4) Cons<tuição da comissão eleitoral paraatualização do regulamento do CONPUS; 4) Cons<tuição da comissão eleitoral para
representantes no CONPUS: técnico-administra<vos, discentes níveis técnicos e superior. 5)representantes no CONPUS: técnico-administra<vos, discentes níveis técnicos e superior. 5)
Informes GeraisInformes Gerais. O Presidente do Conselho saudou os presentes e deu início à reunião com o
primeiro item da pauta, aprovação da ata da 4ª reunião ordinária de 2024aprovação da ata da 4ª reunião ordinária de 2024 . Como nenhum
conselheiro manifestou objeções ou sugestões ao texto apresentado, a ata foi aprovada por
unanimidade. Em seguida, foi aprovado da mesma forma, por unanimidade, o segundo item
da pauta, aprovação da ata da 4ª reunião extraordinária de 2024.aprovação da ata da 4ª reunião extraordinária de 2024.  Saulo prosseguiu a reunião
com o terceiro item da pauta, comunicação sobre a atualização do regulamento do CONPUScomunicação sobre a atualização do regulamento do CONPUS ,
fazendo uma retrospec<va das ações realizadas até a publicação do regulamento através da
resolução do CODIR nº 68/2024; pontuou alguns trechos do texto e recomendou aos
conselheiros que não deixassem de ler o novo regulamento com atenção, para que
entendessem como funcionava o conselho da Unidade. O Presidente do Conselho prosseguiu
com o item quatro da pauta, cons<tuição da comissão eleitoral para representantes nocons<tuição da comissão eleitoral para representantes no
CONPUS: técnico-administra<vos, discentes níveis técnicos e superiorCONPUS: técnico-administra<vos, discentes níveis técnicos e superior, explicando que em
breve teriam que fazer eleições para as representações dos técnico-administrativos, discentes
níveis técnico e superior, pois estas cadeiras estavam vagas no conselho. Os conselheiros
Rebeca Cardozo Coelho, Ana Carolina Ferraz dos Santos, Edimando Pinheiro Cordeiro e
Cris<ano Fuschilo se voluntariaram para compor a comissão, sem objeções dos presentes. No
quinto e úl<mo item da pauta, informes gerais, informes gerais, Saulo falou sobre a conclusão do processo
eleitoral para a Direção-Geral, destacando a boa par<cipação da UnED Maria da Graça;
informou que a chapa 1, cons<tuída pelos professores Maurício MoQa e Gisele Vieira, <nha
sido a vencedora para o próximo mandato de 2025 a 2029. Nada mais havendo a tratar, o
Presidente do Conselho agradeceu aos servidores que se disponibilizaram a par<cipar da
comissão eleitoral para as eleições dos representantes do CONPUS, agradeceu a presença de
todos e deu por encerrada a reunião às treze horas e quarenta e um minutos.           
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